



SÍNTESIS DE LAS PRINCIPALES NOTICIAS DIOCESANAS



CON CADA COMPRA LAS REGALÍAS Y GANANCIAS POR DERECHOS DE AUTOR SON DONADAS AL SOSTENIMIENTO DEL SEMINARIO DIOCESANO.

NACIONALES | Te damos gracias, Padre, por haberles otorgado el Ánimo y la Fortaleza que provienen del Espíritu Santo, para ser fieles en el servicio a la Patria, así lo expresó el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir su bendición en el acto de fin de Campaña Antártica de Verano 2024/2025. Fue en la jornada del martes 29 de abril, en la dársena Norte del puerto de Buenos Aires, en el muelle donde se encuentra amarrado el rompehielos ARA Alte. Irizar, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA).-

nas, se producía la primera acción en combate de la Fuerza Aérea Argentina, constituyéndose así su bautismo de fuego.-

NACIONALES | Rezamos hoy con enorme gratitud por los que quedaron en aquel Bautismo de Fuego, rezamos por ustedes veteranos de guerra, exaltamos el legado de nuestros Soldados del Aire, así lo pedía el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir la invocación religiosa en el acto por el 43° aniversario de fuego de la Fuerza Aérea Argentina (FAA). El 1° de mayo de 1982 se produce la primera acción en combate de la Fuerza Aérea Argentina. El 1 de mayo de 1982, durante la Gesta de Malvi-

BUENOS AIRES | Cuando nosotros nos acercamos a María debemos también renovar nuestro deseo de escucha y prontitud de encarnar y vivir el plan de Dios en nuestras propias vidas, así lo señalaba el Obispo Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad al compartir la Homilía, al presidir la Santa Misa en acción de gracias por Ordenaciones Sacerdotales, en la Basílica Ntra. Sra. de Luján. Fue en el mediodía del jueves uno de mayo, cuando el Obispo, peregrino junto a el Padre, Hugo Agüero, el Capellán, Padre Rubén Campos quienes cumplen 16 años y el Capellán, Padre Diego Pereyra y el Padre David Silva quienes celebrarán 15 años de ordenación, todos ordenados por Mons. Santiago Olivera en tiempos en que era Obispo de la Diócesis de Cruz del Eje, en nuestra provincia de Córdoba, quienes el próximo 8 de mayo cumplirán un nuevo aniversario de su ordenación sacerdotal.-

MÁS INFORMACIÓN

www.obispadocastrenseargentina.org
prensaobispadocastrensearg@gmail.com

REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIOCESIS EN TELEGRAM Y WHATSAPP

AGENDA PASTORAL

Del 5 al 9 de mayo, Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal Argentina (CEA), El Cenáculo, Pilar.

8 de mayo, Fiesta Patronal en honor a Ntra. Sra. de Luján. 19 hs. Santa Misa, Parroquia Ntra. Sra. de Luján Castrense, Ciudad Au-

tónoma de Buenos Aires.

11 de mayo, Jornada del Buen Pastor. 11:30 hs., Seminario Diocesano, Mons. Santiago presidirá la Santa Misa donde instituirá en el Ministerio del Acolitado al Seminarista, Lucas Garcilazo y a los Señores Luis Montiel y Reinaldo Parra.



ORILLANDO EL ENCUENTRO

AÑO DEL JUBILEO DE LA ESPERANZA - EN CAMINO AL JUBILEO DIOCESANO



MENSAJE



Querida comunidad diocesana:

Estamos celebrando la novena en honor a nuestra Madre, la Virgen de Luján- patrona de toda nuestra Argentina y también como patrona de nuestro Obispado- camino a la Fiesta Patronal. Seguimos en esta semana, también tan significativa para la historia de nuestra Iglesia Universal, donde comenzará la elección del nuevo Papa, sucesor de Pedro, queremos unimos en la plegaria común, rezando al Espíritu Santo, de modo especial, que asiste a quienes

tendrán la misión de la elección del Papa.

En esta semana compartiremos, junto con los obispos de Argentina, nuestra Asamblea general, marcada - sin duda- también por este acontecimiento. La Madre de Luján nos dice "Argentina, canta y camina"

De la oración realizada por los obispos en el año 2001, queremos hacer eco también en estos tiempos que corren, y pedirle a la Virgen de Luján que nos regale su misma disponibilidad para acoger, en el corazón, sus palabras en el Evangelio "Hagan todo lo que Jesús les diga".

Sabemos que los tiempos que corren, reclaman gestos de nuestra parte, que promuevan "lo que Jesús nos dice". Hacer lo que Él nos diga, es promover la cultura del encuentro, fortalecer el diálogo como único camino hacia la resolución de los

conflictos, reconocer y aceptar que el otro puede pensar distinto; y pueda dar su opinión, sin ser considerado "enemigo".

La Virgen María nos anima a caminar, y ese camino es juntos, es camino de hermanos, es una senda en común, que cuida la vida de los frágiles, vela por el bien de los vulnerables, respeta y valora el legado de los ancianos, anima los sueños de los jóvenes; y ve la vida naciente con esperanza, no cómo un peligro o amenaza. Camina y canta Argentina, será una realidad, si en nuestras manos, y proyectos de Nación, resuena "hagan lo que Jesús les diga".

Muy feliz día de la Virgen de Luján, Madre de todos los argentinos.

Mi paternal bendición

✠Santiago

Contenido:

REFLEXIÓN	2
NOTA DE LA SEMANA	2
NOTICIAS	3
NOTICIAS	4
AGENDA PASTORAL	4
CONTACTO - REDES	4
CANALES	4

EVANGELIO

Juan 21: 15-19

DOMINGO 4 DE MAYO

14Esta fue ya la tercera vez que Jesús se manifestó a los discípulos después de resucitar de entre los muertos. 15Después de haber comido, dice Jesús a Simón Pedro: «Simón de Juan, ¿me amas más que éstos?» Le dice él: «Sí, Señor, tú sabes que te quiero.» Le dice Jesús: «Apacienta mis corderos.» 16Vuelve a decirle por segunda vez: «Simón de Juan, ¿me amas?» Le dice él: «Sí, Señor, tú sabes que te quiero.» Le dice Jesús: «Apacienta mis ovejas.» 17Le dice por tercera vez: «Simón de Juan, ¿me quieres?» Se entristeció Pedro de que le preguntase por tercera vez: «¿Me quieres?» y le dijo: «Señor, tú lo sabes todo; tú sabes que te quiero.» Le dice Jesús: «Apacienta mis ovejas.» 18«En verdad, en verdad te digo: cuando eras joven, tú mismo te adifias, e ibas adonde querías; pero cuando llegues a viejo, extenderás tus manos y otro te ceñirá y te llevará y no podrás ir a donde quieras.» 19«Con esto indicaba la clase de muerte con que iba a glorificar a Dios. Dicho esto, añadió: «Sígueme.»



REFLEXIÓN DEL EVANGELIO

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Estimados hermanos: es en este Evangelio donde Cristo le confía a Pedro el rebaño diciéndole:

“apacienta mis corderos” (Jn 16, 15), “apacienta mis ovejas” (Jn 21, 16) mientras que, a la vez, le recuerda las negaciones en el palacio de Caifás en las horas amargas de la Pasión (Mt 26, 69-75), es así que tres veces lo negó, tres veces le preguntó si lo amaba. Es aquí donde Jesús le confía la totalidad del rebaño, “¿me amas más que éstos?” (Jn 21, 15), y allí había junto a él

otros apóstoles, pero el rebaño será apacentado por el príncipe de los apóstoles.

A la vez que rezamos por el eterno descanso de Francisco, elevamos nuestra plegaria por el próximo papa que vaya a ser elegido siendo, por eso, jornadas particulares de oración las que estamos viviendo. La Iglesia nos tiene acostumbrados a los tiempos litúrgicos, de hecho, ahora estamos viviendo el tiempo pascual luego de haber vivido la cuaresma. Éste, mientras esperamos el resultado del cónclave,

es un tiempo breve de oración confiada e intensa donde con expectativa aguardamos la llegada del nuevo sucesor de San Pedro, apóstol éste que recibió la promesa de Cristo: “Tu eres Pedro y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia” (Mt 16, 15).

Aquella escena al lado del lago Tiberiades se verá complementada pronto con un nuevo pontífice que como Pedro tendrá que repetir: “Señor, tú los sabes todo, tú sabes que te amo” (Jn 21, 17) nos confirmará en la fe y lo acompañaremos con nuestras plegarias.-

138° ANIVERSARIO DE LA CORONACIÓN PONTIFICIA DE NUESTRA SEÑORA DE LUJÁN



El próximo 8 de mayo la Iglesia celebra el 138° aniversario de la Coronación Pontificia de Ntra. Sra. de Luján, Patrona de la República Argentina, del Obispado Castrense y de las Fuerzas Federales de Seguridad y de la GNA (Gendarmería Nacional Argentina). Este día, será la Fiesta Patronal en nuestra Diócesis, en tal sentido, nuestro Obispo, Mons. Santiago Olivera presidirá la Santa Misa, a las 19 horas, en la Parroquia Ntra. Sra. de

Luján Castrense, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, celebración que será transmitida en vivo a través de nuestro canal de YouTube.

REPASO DE PARTE DE LA HISTORIA

El Papa León XIII el 30 de septiembre de 1886 ordenó que la coronación Pontificia a nuestra Madre Santísima de Luján se realizara el cuarto domingo después de Pascua del año 1887 y que, en su nombre, coronase la imagen, el Arzobispo de Buenos Aires de aquella época Mons. León Federico Aneiros. El encargado de desarrollar la Corona de la Virgen fue el Padre Jorge María Salvaire, recordando que él mismo, fue quien escribió su historia de Ntra. Sra. de Luján presentándola ante el Papa León XIII y quien también inició la actual construcción de la Basílica.

En el caso de la Corona, el Padre Aneiro encomendó a la casa Poussiélgue Roussand, en París,



Francia para que la desarrollaran, a tal efecto, entregó las joyas que había donado el pueblo fiel argentino. Así el 8 de mayo de 1887, ante la presencia de 40.000 fieles que llegaron de todas partes, la Virgen recibió la Coronación Pontificia, fue la primera celebrada en América, la imagen de la “Pura y Limpia Concepción del Río Luján”, venerada en nuestro país desde el año 1630, siendo oficialmente declarada Patrona de Argentina, Uruguay y Paraguay en el año 1930.



LA NOVENA

El pasado 30 de abril, en nuestra Diócesis, iniciamos el rezo de la novena en honor a Ntra. Sra. de Luján, un año más y gracias al desarrollo tecnológico que se despliega mediante el área de comunicación, desde cada Región Pastoral celebran cada día el rezo a nuestra Madre y a quienes agradecemos profundamente su colaboración. Así, entonces, rezamos juntos desde la Región Pastoral Centro, en la Parroquia Ntra. Sra. de Loreto, de la Guarnición Aérea Córdoba, en la ciudad Córdoba, seguido por la Región Patagonia, desde la Capilla Ntra. Sra. de Luján, del XI Brigada Mecanizada Río Gallegos, provincia de Santa Cruz.

En el tercer día de novena nos acompañaron desde Seminario Castrense, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, su Rector y Seminaristas quienes rezaron a la Virgen. El cuarto día, la celebración se desarrolló desde la Región Pastoral Cuyo,

donde desde la Capilla Divino Maestro del Liceo Militar Espejo rezaron junto a la Diócesis. Este fin de semana, en el quinto día de la novena, nos acompañaron rezando la Región Pastoral Litoral, donde Capellanes y fieles rezaron a la Virgen de Luján desde la Basílica Inmaculada Concepción, en la ciudad de Concepción del Uruguay, Entre Ríos y este Domingo, la Región Pastoral Buenos Aires, rezará desde la Capilla Ntra. Sra. de Loreto del Hospital Aeronáutico Central, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Mientras que este próximo lunes, en el séptimo día de la novena le tocará a la Región Pastoral NOA y completando la novena, será la Región Pastoral NEA quienes celebran en representación de todos. Será nuestra Fiesta Patronal el próximo 8 de mayo, donde nuestro Obispo, Mons. Santiago presidirá la Santa Misa en la Parroquia, Ntra. Sra. de Luján Castrense.

HAGAN LO QUE ÉL LES DIGA

El último 1 de mayo, Mons. Santiago Olivera al presidir la Santa Misa, en la Basílica Ntra. Sra. de Luján, en su Homilía, al referirse a la Madre, el Obispo nos decía, “(...) cuando venimos a la casa de la Madre; María nos invita, recordando lo que dijo a los sirvientes cuando adelantando la hora de Jesús, en las Bodas de Caná, «hagan lo que Él les diga». María hizo lo que Dios le pedía, he invita a nosotros, sus hijos y de todos los tiempos a la luz de esas pocas palabras, dichas en la Boda de Caná, «hagan lo que Él les diga».

Que especial invitación la de nuestro Obispo, el de poder acercarnos a María, y por quien llegamos a su Hijo, Jesús, que en este tiempo que nos queda por rezar su novena, podamos sumarnos, estén donde estén a cada una de las celebraciones. Que podamos ser fieles Testigos del Evangelio de Jesús, que podamos siempre escuchar en nuestros oídos de fe, el susurro de la Madre Santísima y hacer siempre lo que Dios nos pide.-